

Alerta Naciones Unidas sobre aumento de la crisis climática



Madrid, 1 dic (RHC) El Secretario General de Naciones Unidas, António Guterres, reflexionó hoy desde la Feria de Madrid, sede oficial de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático, Cmnucc, la actual crisis climática está en aumento y en un punto de no retorno en el horizonte.

En su intervención, como antesala a la cita que comienza mañana, a la que asisten unas 25 mil personas, Guterres alertó que la crisis ambiental está a la vista y se dirige hacia nosotros, llamó a aprovechar las posibilidades que ofrecen las energías renovables y las soluciones basadas en la naturaleza. Simplemente tenemos que dejar de excavar y perforar, sugirió.

Exigió además mayor voluntad política para que el reto en la lucha contra el cambio climático no sea 'inalcanzable'. "Estamos en el hoyo y cavando, y es demasiado tarde para escapar" dijo Guterres.

Tiempo de actuar es el lema de la Cmnucc, que en este 2019 llega a su edición 25.

Concebida para su desarrollo en Santiago de Chile, se realizará hasta el día 13 en esta capital, por ofrecimiento de España, tras la decisión del país sudamericano de suspenderla por la situación socio-política de esa nación.

A la COP, como también se denomina la Convención han confirmado su presencia algunos presidentes de Latinoamérica, entre ellos el argentino Mauricio Macri y su homólogo Carlos Alvarado, de Costa Rica,

país que acogió la sede de la cumbre previa en octubre último.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/208731-alerta-naciones-unidas-sobre-aumento-de-la-crisis-climatica>



Radio Habana Cuba